
CONSEIL MUNICIPAL 

30/11/2022 

Présents : JF GALLIEN, P.ROUSSET, J.BERARD, F.VIALLET, N.BERARD, D.DIOUDONNAT , F.AUDIBERT, L.MONIER,  N. 

NICOUX 

Absent : P. COMTE 

Total : 9 votes 

Secrétaire de séance : N.BERARD 

1. Travaux syndicat électrique 
Par rapport au devis initial, le conseil décide de faire les travaux suivants : 

- Extinction programmée de 23h à 6h du matin  546,63€ HT 
- Rénovation LED dans les villages                       5 902 € 
- Faisceau lumineux passage piétons au niveau des commerces  5 689€ 
- Prise électrique sur le parking des commerces pour brancher une guirlande 

1 437 € 
Ces travaux font l’objet d’une subvention de 45 % de la part du syndicat électrique 

Contre 0 
Abstention 0 
Pour 9 

2. Temps de travail  
Employé : 24H/semaine sur 3 j   15 j de congés annuels 
Secrétaire : 10h/semaine sur 2 j   10j de congés annuels 
Ces modifications ont été acceptée par la commission du centre de gestion 

Contre 0 
Abstention 0 
Pour 9 

3. Agence ingénierie Haute-Loire proposée par le Conseil départemental 
Cette agence peut apporter une aide technique. 
La cotisation d’octobre 2022 à octobre 2023 est de 50€ (en fonction du nombre 
d’habitants) 

Contre 0 
Abstention 0 
Pour 0 

4. Aire de jeux 
De nouveaux devis vont être demandés car ceux de Rondino posés dépassent 
35 000 € 
 

 

5. Rénovation du presbytère : 
L’architecte Carine BERNARD, qui a fait de nombreuses études de faisabilité sur 
la commune de Siaugues, va être contactée pour évaluer le projet 
d’aménagement d’appartements dans le bâtiment de la cure. 

 

6. DETR 2023  
La demande doit être faite avant le 1 er décembre 2022 mais une période de 
15 j est tolérée pour déposer les dossiers. 
Pas de devis présentés ce jour. 
Le conseil demande que des devis soient faits pour goudronner 2 portions de 
rue : 
-Maison Montélimard à Maison Lautet 
-maison Pradier à maison Monier Alphonsine 

 

7. Autorisation à mandater avant le vote du budget 2023 
Compte 21318 autres bâtiments publics pour un montant de 4 000€ (soit 25 %) 
Compte 2151 voirie pour un montant de 27 971 € (soit 25 %) 

Contre 0 
Abstention 0 
Pour 9 

8. Vente terrain à Mr Baltayan 
Mr Baltayan souhaite créer un nouvel accès à son terrain, côté nord, à 
l’emplacement d’un ancien « montoir ». Il demande une surface de 10mx6m. 
Le conseil pense qu’il faut prolonger l’accès jusqu’à la route de Veyrac ; le prix 
serait celui habituellement pratiqué. 
Nadège remarque que le terrain est situé sur le domaine public, il faudrait le 
déclasser en domaine privé avant de le vendre. 

Contre 0 
Abstention 0 
Pour 9 

9. Questions diverses : 
-L’ONF va réaliser une vente d’épicéas scolytés (route d’Allègre) 

 



-Projet panneaux photovoltaïques WPD : la société installatrice prévoit de 
déplacer la poche incendie et combler la carrière actuelle. Le gain serait de 
10 000 €/ha 
La société souhaiterait acquérir plus de surface auprès de particuliers. 
-le maire convoquera la commission agricole au sujet de l’utilisation des biens 
de sections 
-Fête de Noël :  
Mercredi 7 décembre à 14h décoration des sapins 
Samedi 17 décembre à 15 h : ateliers bricolage et couture pour tous ; 
distribution de cadeaux aux enfants de la commune (25). 
-Cérémonie des vœux : dimanche 8 janvier à 15H  
+ médaille de bronze Y Gallien/médaille d’or JP BERARD 
Invitation des élus locaux 
-Bernadette Comte souhaite vendre son terrain au lieu-dit Soweto (1ha02) 
La mairie la contactera pour en connaître le prix. 

 


